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７ 月 定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 （ 要 点 ）  

 
日    時 

場    所 

 

出席委員 

 

 

会議に出席した

者の職･氏名 

 

 

 

傍聴人 

 

議 題 

 

 

 

 

 

 

 

 

小澤教育長 

 

 

竹田委員 

 

 

鳥生教育大綱推進課長 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

令和６年７月 29日（月）午前 10時 00分 

庁舎第３別館２階 会議室 

 

教育長 小澤和樹、委員 山本泰正、委員 長井俊朗 

委員 竹田美和、委員 野間真美  

 

副教育長 鳥生敬二、教育政策局長 波頭健 

教育大綱推進課長 鳥生幸司、学校教育課長 井上洋 

生涯学習課長 畑紀輔、学校給食課長 清水恵蔵 

教育大綱推進課長補佐 﨑山憲一 

 

なし 

 

議案 

議案第 34号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及 

び評価について 

議案第 35号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第 36号 今治市青少年センター運営協議会委員の委嘱につ 

いて 

 

午前10時00分、開会を宣す 

 

日程番号１、６月定例教育委員会の会議録を承認して良いか問

う 

  

 議事録７ページ、私の発言のところで漢字の誤字があり、「テ

ントの脚」が正しいので訂正をお願いします。 

 

 ご指摘の通り、修正いたします。 

 

 他に意見はないか問う 

 

なし 

 

承認するか問う 

 

承認する 
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小澤教育長 

 

 

小澤教育長 

 

小澤教育長 

 

野間委員 

 

 

小澤教育長 

 

 

井上学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

野間委員 

 

 

小澤教育長 

 

 

 

 

 

 

竹田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日程番号２、会議録の署名委員に、山本委員、長井委員を指名

する。 

 

日程番号３、教育長報告を行う 

 

質疑がないか問う 

 

イングリッシュキャンプに、たくさんの応募があって素晴らし

いと思います。全員参加できているのですか。 

 

デイキャンプは369名の応募がある中で、７月22日が79人、７

月23日が60人と全員参加することはできませんでした。 

 

全員参加することはできませんでしたが、ＡＬＴとも相談して

最大限受け入れ可能な１日当たり80人まで人数の枠を広げまし

た。22日の福祉センターの会場の方に多数の応募があり、23日の

吉海の会場の方は人数に余裕があったので、保護者に送迎いただ

けるなら吉海会場の方なら参加可能な案内を行い参加された方

もいます。選考については学年や学校のバランスなど様々な観点

を考慮しながら決定しました。 

 

安全面の確保が大切なので仕方ありませんが、それだけ関心持

ってもらえることは良いことですね。 

 

私も少し様子を見ましたが、ＡＬＴが各班の子どもたちと積極

的に関わり上手に教えていました。準備も各課の担当者が連携

し、ＡＬＴを巻き込んで子どもたちのための取り組みができてい

たと思います。ステイキャンプも273人の応募がありましたが、

宿泊を伴いますので、安全面等を考慮し60人を選考しておりま

す。 

 

夏休みで把握が難しいかとは思いますが、県内でもコロナが蔓

延しています。小中学生のコロナの状況について、また、イング

リッシュキャンプはコロナの状況次第により中止する可能性は

ありますか。 

それと、今年、土曜夜市に訪れた際に、小中学生がたくさんい

て賑わっていました。各学校の先生や地域の補導員の方など、た

くさんの方が見守りをしていただきありがとうございました。そ

のような中で特に問題などはなかったでしょうか。 
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井上学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畑生涯学習課長 

 

 

 

 

 

野間委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井上学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナの状況は、現在学校からの報告は求めていません。５類

感染症に移行してからはインフルエンザと同様の対応をしてお

ります。終業式の日の段階では各学校に数名のコロナ感染者がい

ました。決して低い状況ではありませんが、蔓延しているとまで

はいかないと思います。 

イングリッシュキャンプの実施については、子どもの安全安心

を一番に考えながら、状況を見て判断するべきだと思うので、こ

の場では即答できませんが、実施する場合は、良い活動だと思う

ので出来るだけ参加してもらいたいと思います。 

 

土曜夜市については、青少年センターが補導業務を行っていま

す。土曜夜市の日に何人補導があったのか、この場でお伝え出来

ませんが、青少年センターから問題があったとの報告はありませ

んでした。今後、警察とも連携しながら状況確認し、青少年の健

全育成に努めていきたいと考えております。 

 

補導などの関連で、学校の決まりについて確認したいことがあ

ります。中学校などで、子どもたちに禁止していることが色々あ

ると思いますが、例えば「子どもたちだけでお店に行ってはいけ

ない」などの決まりについて、保護者が知らない場合があり、親

として気を付けないといけないと思っていても、できないもどか

しさを感じたことがありました。 

コロナが落ち着いてきた今、再び問題になりやすいと思うの

で、普段気をつけることや、長期休暇の際に補導対象になること

やその他気を付けることなど、今治市ならではの守らなければな

らないルールもあると思うので、転校してくる方や、仕事が忙し

くて保護者間で交流しにくい方など、どの保護者にもわかるよう

に示しておくとよいと思います。 

 

学校によっては、懇談会の際に長期休暇の過ごし方や生活のあ

り方などについて、例えばＳＮＳの問題を含めるなどバージョン

アップさせながら、保護者に子どもたちの生活を見守ってくださ

いという依頼の文書を出したりしています。一律にホームページ

載せたり、紙を配ったりはしていないです。 

どの学校も学級活動の時間で、児童生徒にプリントを配布し

て、夏休みの生活の仕方や交通安全等に気をつけることなどの指

導を行っています。保護者にプリントが届いていないもしくは見

せていなければ、ご理解いただけてないこともあるかと思いま

す。 
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小澤教育長 

 

 

 

 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

 

小澤教育長 

 

 

鳥生教育大綱推進課長 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

 

畑生涯学習課長 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

校長会や教頭会を通して、保護者にも理解していただき、子ど

もたちの命、また、学力・体力向上などを含めて、長期休暇のあ

り方について依頼ができるように、私どもも指導してまいりま

す。 

 

コロナ渦の時代での夜店の補導では、マスクを着けて夜店に行

っているかの指導も行っていました。学校の決まりについても、

時代の流れや校区の状況によって違ってくるので、教育委員会

で、例えば校区外に行くことなどの過ごし方についての文章表現

なども確認し、気になる場合は学校に連絡するようにいたしま

す。 

 

他に質疑はないか問う 

 

なし 

 

＜議題審議＞ 

「議案第 34 号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検

及び評価について」説明を求める 

 

―「議案第34号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点

検及び評価について」説明― 

 

質疑はないか問う 

 

なし 

 

承認するか問う 

 

承認する 

 

「議案第35号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について」説

明を求める 

 

―「議案第35号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について」

説明― 

 

質疑はないか問う 

 

なし 
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小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

 

畑生涯学習課長 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

小澤教育長 

 

山本委員 

 

 

 

 

 

 

小澤教育長 

 

－各委員－ 

 

 

 

承認するか問う 

 

承認する 

 

「議案第36号 今治市青少年センター運営協議会委員の委嘱に

ついて」説明を求める 

 

―「議案第36号 今治市青少年センター運営協議会委員の委嘱に

ついて」説明― 

 

質疑はないか問う 

 

なし 

 

承認するか問う 

 

承認する 

 

他に意見はないか問う 

 

本日議題の「教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及

び評価報告書」について、早急に法令に従ってきちっとまとめて

いただきありがとうございます。意見として、私が指摘していた

教育委員会の根幹にかかわる問題に長い間対応できていなかっ

た真の原因が事務局にあるのなら、十分検討し今後の事務局の資

産として引き継いでいただいたらと切に願っています。 

 

他に意見はないか問う 

 

なし 

 

午前10時31分閉会を宣す 

 

 


